

Cali, octubre 14 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Tendencias](#)

[Mascotas](#)

■ **Crece junto al embalse Calima**

Descubren dos especies de orquídeas en el Valle



VALLE DEL CAUCA

Jueves 13 de Octubre, 2022

En zona del embalse de la hidroeléctrica de Calima, la empresa de energía Celsia, hizo el descubrimiento de dos nuevas especies de orquídeas en el Valle del Cauca.

Los equipos de científicos de Celsia hallaron las dos orquídeas en un terreno con poca cobertura vegetal y en medio de arbustos que rodean el embalse de Calima.

Los nombres dados a estas especies son: *Epidendrum calimaense* y *Epidendrum celsiae*, como un homenaje al lugar donde fueron descubiertas y al trabajo de conservación realizado por Celsia.

Según informaron los científicos, su magia y particularidad radica precisamente en crecer en estos terrenos a pleno sol, en los que no se presentan las tradicionales condiciones de semisombra en las que florecen las orquídeas.

Además, no se han encontrado especies similares en otras áreas cercanas, son endémicas y existen solamente en ese lote que consta de ocho hectáreas.

El descubrimiento fue en el predio La Lorena, donde se desarrollan obras de restauración ecológica desde 2019, como una prueba piloto para el control de erosión.

¡Descubre tu propósito!

1 Seminario de Orientación Vocacional Universidad Santiago de Cali

📅 jueves 3 de noviembre de 2022
🕒 7:30 a.m. a 1 p.m.

¡Inscribe tu colegio ya!

USC | ESCUELA DE LA U | DIARIO OCCIDENTE

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



en Cali

[Presunto ladrón murió cuando le dispararon desde el vehículo que iba a atracar](#)



[Nuevo caso de motoladrones en Santiago de Cali](#)



[Vea lo que le sucederá al escolta que le disparó al presunto asaltante en Cali](#)



[¿Se debe autorizar el porte legal de armas en Cali?](#)



[Motoladrones desatados: atracaron a un estudiante](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Conservación

Es de anotar que Celsia planeaba constituir en el predio La Lorena un bosque a través de un proceso de restauración ecológica, pero con el descubrimiento de estas dos especies que requieren luz, se replanteó la siembra masiva de árboles en la zona.

Para que sigan creciendo allí las orquídeas se está llevando a cabo actividades para estabilizar este terreno abierto, con procesos erosivos, alta exposición al sol y, en las tardes, con presencia de fuertes vientos cargados de humedad.

El biólogo Sebastián Moreno, dijo que “descubrimos dos especies nuevas de orquídeas, dos nuevas especies para la ciencia”.

Foto: Celsia

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Se incrementan quejas de salud en el Valle

Ante el incremento de las quejas por deficiencias en la prestación de los...

El covid-19 no se ha ido, intensifican vacunación en...

Con el propósito de lograr que el 85% de sus cerca de 3,4 millones de...

Palmira recibió galardón internacional

Por sus resultados en la estrategia PAZOS, la organización de Ciudade...